

RAPPORT COMMISSION JEUNES 30 MARS 2023

1- Organisation des Grands prix de France

Phase départementale

Chaque département a organisé sa phase départementale comme les années précédentes. Toutefois, sur injonction de la fédération et de la ligue, les départements devront la saison prochaine harmoniser leurs qualifications, à savoir :

Tous les départements devront avoir organisé leurs championnats avant le 31 décembre.

Tous les départements devront unifier les catégories mixtes et féminines

Tous les départements devront organiser leurs championnats à la même cadence et avec le même nombre de ronde.

La ligue PACA souhaite une mode de qualification non pas au pro rata du nombre de licenciés par catégories mais au nombre de points.

Deux chantiers sont donc ouvert pour l'année prochaine : l'harmonisation des championnats département. Mais cette harmonisation devra tenir compte des spécificités de certains Comités Départementaux tels que le 04 et le 05.

Le mode de qualification aux points quant-à lui sera une vrai gageure car cela risque d'augmenter considérablement le nombre de qualifiés pour la phase ligue. Cela demandera aux organisateurs de Grands Prix de France PACA d'avoir une salle et du matériel en conséquence. Enfin l'organisateur sera dans le flou jusqu'à 2 mois avant la date des championnats car le mode de qualification aux points rendra le nombre de participants beaucoup plus aléatoire. La commission jeune prévoit d'en discuter après les championnats de France.

Phase ligue

Les Grands Prix de France PACA 2023 se sont déroulés dans d'excellents conditions. Un grand merci au club d'Orange et aux arbitres pour leur efficacité. En parcourant les allées du tournoi, la salle d'analyse et le coin buvette je n'ai constaté aucun mécontentement. Enfants, parents et encadrants sont repartis ravis de ces championnats.

Nous pouvons déjà lancer les candidatures pour l'organisation des Grands Prix 2024 sans toutefois faire de perspectives sur le cahier des charges tant que nous n'avons pas déterminé la formule des qualifications.

2 -Titres de champion de Ligue

J'ai émis l'idée il y a quelques mois de créer un championnats PACA. Ce championnat se déroulerait en fin de saison sur un weekend. Afin de rendre cet événement le plus attractif possible, nous pourrions mixer la compétition avec un stage haut niveau.

Cette proposition fait suite à une question de fond : Que peut fait la ligue pour ces jeunes dans un contexte ou chaque club dispose de ses entraîneurs et sont en concurrence les uns et les autres. Un compétition est toujours stimulante. Mais pour la rendre encore plus attractive il faut y ajouter une autre dimension, d'où la proposition d'y ajouter un stage d'entraînement.

Si la comité est d'accord sur l'idée, la commission jeune pourra travailler pour proposer un cahier des charges.

Hervé Ribreau, Président de la commission jeunes de la ligue PACA